

An English message will follow

شركة أعمال تعلن عن شراكة استراتيجية بين شركتها التابعة أعمال الطبية وشركة "آفي للرعاية الصحية"

تهدف إلى تعزيز الابتكار في مجال الرعاية الصحية في قطر

الدوحة، قطر، ٤ أغسطس ٢٠٢٤: يسرّ شركة أعمال ش.م.ع.ق.، إحدى أبرز وأكبر مجموعات الأعمال متنوعة الأنشطة وأسرعها نمواً بالمنطقة، أن تعلن عن توقيع شراكة استراتيجية جديدة بين شركتها التابعة والمملوكة لها بالكامل، أعمال الطبية، وشركة "آفي للرعاية الصحية"، وهي شركة عالمية تبتكر وتطور تكنولوجيا الذكاء الاصطناعي في مجال الصحة. يهدف هذا التعاون إلى الارتقاء في قطاع الرعاية الصحية في قطر عن طريق دمج حلول الذكاء الاصطناعي المتقدمة.

يشهد القطاع الصحي تقدماً سريعاً، خاصة فيما يتعلق بإدخال الأتمتة والذكاء الاصطناعي في جميع جوانب عمليات وأنشطة هذا القطاع على مستوى العالم، وخاصة في قطر. حيث يعتبر قطاع الرعاية الصحية من أكثر القطاعات تقدماً ومواكبة لهذا التطور. كما تعتبر شركة أعمال من الشركات الرائدة الداعمة لهذا التطور من خلال شركاتها في هذا المجال، وهذه الاتفاقية إنما هي دليل آخر على ذلك. تتمتع شركة أعمال الطبية بخبرة تزيد عن ٥٠ عاماً في حلول الرعاية الصحية الشاملة، بما في ذلك مشاريع تكنولوجيا المعلومات والاتصالات، والمعدات الطبية، وخدمات الاستشارات، وحلول توصيل الأجهزة والتطبيقات الطبية بأنظمة تكنولوجيا المعلومات الصحية بالإنترنت، والمواد الاستهلاكية الطبية، وخدمات الصيانة، وإدارة وتنفيذ مشاريع الرعاية الصحية الاستراتيجية. ومن خلال الشراكة مع شركة "آفي"، والتي تعتبر رائدة في مجال تطبيق خوارزميات التشخيص الطبي بالذكاء الاصطناعي، والذي يقلل من الأخطاء الطبية في التشخيص والوقت للتوثيق، والذي بدوره من المقرر أن يُحدث ثورة في مجال التكنولوجيا الطبية في قطر.

وبهذه المناسبة علّق السيد جوكهان أوزكان، المدير العام لشركة أعمال الطبية: "يسعدنا أن نعلن عن تعاوننا مع "آفي"، حيث نعتزم التعاون معاً في مشاريع وطنية مختلفة تهدف إلى ضمان وصول المرضى المتساوي إلى خدمات الرعاية الصحية في جميع أنحاء قطر. وبفضل استخدام تقنيات الذكاء الاصطناعي التي تقدمها "آفي"، واثّسامها بالتطور والمرونة، سيتمكن مستخدمي هذه الأنظمة من الاستفادة منها بالتساوي ومن أي مركز يقدم الخدمة."

وأضاف السيد محمد حمّود، الرئيس التنفيذي لشركة "آفي": "يعكس هذا التعاون مع أعمال الطبية التزامنا بتحويل قطاع الرعاية الصحية باستخدام الذكاء الاصطناعي. ومن خلال الاستفادة من تقنيات الذكاء الاصطناعي الخاصة بشركة "آفي"، فإن هدفنا هو تعزيز الكفاءة ورفع مستوى رعاية المرضى في قطر."

تمثل هذه الشراكة تقدماً كبيراً في القطاع الطبي في قطر، وتُبشّر بالابتكار والكفاءة ونظام رعاية صحية يركز على المريض. كما أنها تبرز نقاط القوة لدى الشركتين وتضع معياراً جديداً للتميز في الرعاية الصحية في المنطقة.

-انتهى-

نبذة عن شركة أعمال الطبية:

هي شركة مملوكة بالكامل لشركة أعمال ش.م.ع.ق، وهي إحدى الشركات الرائدة في مجال توريد المعدات الطبية في قطر. تملك الشركة اتفاقيات للتوزيع الحصري مع العديد من الشركات الرائدة على مستوى العالم في مجال توريد المعدات والاجهزة الطبية. كما تقدم شركة أعمال الطبية الخدمات الاستشارية التي تركز على تطوير غرف العمليات وتركيب أنظمة المعلومات في المستشفيات. تقدم الشركة مجموعة شاملة من المعدات الطبية للمستشفيات، وقد قامت مؤخراً بالتوسيع من عروض منتجاتها لتشمل التنظير الداخلي وخدمات الإسعاف والطوارئ الطبية (EMS) وتتبع تحديد تردد الراديو (RFID) .

نبذة عن شركة أعمال ش.م.ع.ق.

تعتبر شركة أعمال إحدى أكبر وأسرع مجموعات الأعمال نمواً وأكثرها تنوعاً في منطقة الخليج، وتم إدراجها في بورصة قطر منذ شهر ديسمبر عام 2007، وكما في ٤ أغسطس ٢٠٢٤، بلغت القيمة السوقية للشركة 4.98 مليار ريال قطري (1.38 مليار دولار أمريكي). تتنوع عمليات أعمال على نطاق واسع وتضم ٣٢ وحدة أعمال نشطة (شركات تابعة ومشروعات مشتركة) مع مراكز رائدة في السوق في قطاعات الصناعة، والتجزئة، والعقارات، وإدارة الخدمات، والمعدات الطبية والأدوية، وتوفر شركة أعمال للمستثمرين فرصة الاستثمار عالية الجودة والتوازن في النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطوره. للمزيد من المعلومات حول شركة أعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.aamal.qa

نبذة عن شركة "آفي":

"آفي" هي شركة تكنولوجيا الرعاية الصحية المبتكرة، والمتخصصة في تطوير حلول رعاية صحية جديدة تعتمد على الذكاء الاصطناعي. تتميز الشركة بخوارزميات التشخيص الطبية الرائدة في السوق الخاصة بها، وقد حصلت على العديد من الجوائز المرموقة الممنوحة من (Microsoft) و(Google Cloud) و(Deloitte) و(KPMG) على سبيل المثال لا الحصر.

للتواصل وللمزيد من المعلومات:

اعمال الطبية	آفي
لورا عقل – مسؤولة الاتصالات المؤسسية	حسام زقاق – مدير المبيعات والتسويق
موبايل: (+974 6671 6576)	موبايل: (+974 7050 7683)
إيميل: laura.ackel@aamal.qa	إيميل: hzekak@avey.ai



**Aamal Company announces a strategic partnership between its subsidiary,
Aamal Medical, and Avey
Aimed at advancing healthcare innovation in Qatar**

Doha, Qatar, 04 August 2024: Aamal Company Q.P.S.C., one of the region's leading diversified companies, has announced a new strategic partnership between its subsidiary, Aamal Medical, and Avey, a global innovator in AI health technology. This collaboration aims to transform healthcare in Qatar using advanced AI solutions.

As the health sector witnesses rapid advancement, especially with regards to the introduction of automation and AI into all aspects of the operations and activities of this sector internationally, especially in Qatar, where the health sector is considered one of the most advanced sectors and is in line with this development. Aamal Company is also considered one of the leading companies supporting this development through its companies within this field, and this agreement is proof of that Aamal Medical, with over 50 years of experience, provides comprehensive healthcare solutions, including ICT projects, medical equipment, consultancy services, IoMT integration, medical consumables, maintenance services, and large-scale healthcare project execution. By partnering with Avey, known for its market-leading AI Medical Diagnostic Algorithm and enterprise solutions that reduce medical errors and documentation time, this collaboration is set to revolutionize Qatar's medical technology field.

Mr. Gokhan Ozkan, General Manager of Aamal Medical, commented: "We are excited to announce our collaboration with Avey. We intend to collaborate on various nationwide projects that aim to ensure even distribution of healthcare access across Qatar. With Avey's AI technology, dedication and flexibility, access to healthcare may be more democratized for everyone."

Mr. Mohammed Hammoud, CEO of Avey, added: "This collaboration with Aamal Medical reflects our commitment to transforming healthcare with AI. By utilizing Avey's AI technologies, our goal is to enhance efficiency and elevate patient care throughout Qatar."

This partnership marks a significant advancement in Qatar's medical sector, promising innovation, efficiency, and a patient-centric healthcare system. It showcases the strengths of both companies and sets a new standard for healthcare excellence in the region.

-end-



About Aamal Medical:

Aamal Medical, a fully owned subsidiary of Aamal Company Q.P.S.C., is a leading medical equipment supplier in Qatar. The company has exclusive distribution agreements with several leading international medical equipment suppliers.

Aamal Medical also provides consultancy services focused on the development of operating theatres and the installation of hospital information system.

The company offers a holistic range of medical equipment for hospitals and has recently expanded its product offerings to endoscopy, Ambulance and Emergency Medical Services (EMS) and Radio Frequency Identification (RFID) tracking.

About Aamal Company Q.P.S.C.:

Aamal is one of the Gulf region's most diversified conglomerates and has been listed on the Qatar Stock Exchange since December 2007. As of 04 of August 2024, the Company had a market capitalisation of QAR 4.98 bn (US\$ 1.38 bn).

Aamal's operations are widely diversified and comprise 32 active business units (subsidiaries and joint ventures) with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar's wider economic growth and development.

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: <http://www.aamal.qa>

About Avey Healthcare:

Avey is an innovative HealthTech company specializing in developing novel AI-driven healthcare solutions. Avey is renowned for its proprietary market leading AI Medical Diagnostic Algorithm and is the recipient of several prestigious awards granted by Microsoft, Google Cloud, Deloitte, and KPMG, just to name a few.

###

Contact Aamal Company:

Name: Laura Ackel
Corporate Communications Officer
Email: laura.ackel@aamal.qa
Mobile: +974 6671 6576

Contact Avey:

Name: Houssam Zekak
Director of Sales and Marketing
Email: hzekak@avey.ai
Mobile: +974 7050 7683